



## Jugend füllt Halle mit Gästen und mit Musik

Mit solch einem Andrang an Zuhörern hatte die Jugendkapelle Heimenkirch-Röthenbach bei ihrem Frühjahrskonzert im Freizeitzentrum Rentershofen wohl nicht gerechnet. „Lieber stellen wir noch weitere Stühle rein, als leere raus“, kommentiert Dirigent Arthur Wegmann in seiner Begrüßungsrede. Mit einem bunten Programm aus meist bekannten Stücken unterhielt die 45-köpfige Kapelle die Besu-

cher. Elisa Kreisle und Simon Ess haben ihre Moderation komplett selbst geschrieben und trugen sie in sympathisch süffisanter Weise vor. Bei zwei Stücken hat reichte Dirigent Wegmann den Taktstock an die zweite Dirigentin Regina Mader weiter. Die begabte Musikerin zeigte ebenso wie Melanie Ess in dem Stück „The Rose“ auch ihr Gesangstalent.

scs/Foto: Simone Schmid-Berger